



Fecha clave del Concurso: 21 de septiembre - Entrega de Planes de Negocio y de Emprendimiento Social

El 21 de septiembre es la fecha límite
**QUEDAN 17 DÍAS PARA LA ENTREGA DE LOS PLANES
DE NEGOCIO Y DE EMPRENDIMIENTO SOCIAL**



El próximo 21 de septiembre, hasta las 11:59 pm, es la fecha límite para que los 81 proyectos semifinalistas del Concurso Ideas 2009 entreguen sus planes de negocio y de emprendimiento social.

En esta segunda fase, los seleccionados deberán desarrollar el plan de la idea inscrita, cumpliendo con cada uno de los requisitos establecidos para ello. A lo largo de este proceso, cuentan con una red de apoyo de especialistas pertenecientes al sector empresarial y académico del país.

Es importante recordar que, al igual que para el envío del resumen del proyecto, los equipos semifinalistas deberán cargar su respectivo plan en versión electrónica, a través de www.ideas.com.ve

Desde mañana
**LA UNIVERSIDAD YACAMBÚ
FORMARÁ MICROEMPRESARIOS**



El Decanato de Extensión de la Universidad Yacambú (UNY), en Cabudare - Edo. Lara, a través de la Coordinación de Emprendimiento, tiene previsto realizar los días sábados 5, 12 y 19 de septiembre de 2009, el taller *Monta Tu Negocio*, dirigido a todas las personas que aspiran desarrollar una idea empresarial.

Juan Ernesto Giménez, coordinador de Emprendimiento de la UNY y facilitador del taller, señaló que el objetivo principal es que el participante desarrolle un plan de negocio y, con asesoría, pueda convertirse en un microempresario.

"Es fundamental que todas las personas, cuando vayan a montar una empresa, planifiquen primero para

Una vez culminado el lapso de recepción de dichos documentos, el Comité Evaluador dará inicio al proceso de análisis, calificación y evaluación de cada uno de los planes presentados.

Los finalistas serán anunciados en la página Web de Ideas y en diarios de circulación nacional el 20 de octubre de 2009, y entonces se iniciará la tercera fase del Concurso.

De este grupo se seleccionarán los 3 mejores planes de negocio, los 2 mejores planes en la categoría emprendimiento social y las menciones especiales.

Asimismo, se entregará el **Premio Especial Innovex** al mejor plan de negocio en la categoría Tecnología de Información y Comunicaciones (TIC), y los dos nuevos reconocimientos de esta edición del Concurso Ideas: el **Premio Especial Ford Motor de Venezuela** a la mejor propuesta de preservación de los recursos naturales y apoyo a la conservación ambiental en Venezuela, y el **Premio Especial Fundación Seguros Caracas** a la mejor propuesta de mejoras y/o prevención de la seguridad vial.



ajustar todos los detalles y minimizar los riesgos que implica la creación de una nueva organización, para acceder a un financiamiento o para vender la idea a nuevos socios, entre otros detalles", puntualizó.

Los temas que se abordarán en el taller serán Estudio de Mercado; Estudio Técnico, Financiero, y Evaluación Económica del Proyecto, entre otros tópicos.

"Los interesados deben traer una idea de negocio y el entusiasmo necesario para emprender la ruta hacia el éxito", resaltó Giménez.

Expresó que una de las ventajas de elaborar un plan radica en que el emprendedor tiene mayores posibilidades de acceder a financiamiento. Para esto, la universidad los remitirá a organismos crediticios con los que la UNY tiene alianzas.

La inversión para este curso es de BsF. 200 para estudiantes de cualquier universidad y BsF. 240 para público general. Este costo incluye certificado, refrigerio y material de apoyo.

Las personas interesadas en inscribirse deben acudir a la Coordinación de Emprendimiento o al Decanato de Extensión de la UNY, ubicado en el Edif. Monseñor Crispulo Benítez Fontourvel, Campus I, Parque Residencial La Mora.

También pueden comunicarse a través de los números telefónicos (0251) 710.20.29 y (0414) 546.59.07 o del correo tae@uny.edu.ve

Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escríbanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:1737164